



食べっと通信

令和5年12月22日

発行

太宰府市立中学校完全給食について



1月10日から

待望の中学校完全給食スタート!



生徒のみなさんに今の気持ちを聞きました

福山さん:給食は家族の負担が減るだけでなく、みんなと同じメニューを食べるので友達と話題も増えていいと思います。

舞島さん:小学校以来、3年ぶりの給食です。卒業まで3か月間しか食べられないのが残念ですが、楽しみにしています。

松崎さん:弁当は家族の愛情が詰まっているけど、給食は調理員さんの僕たちを思う心がこもっています。今日はおかわりしておなかをはちきれそうです。

高瀬さん:みんなと向かい合っただけで給食を食べたので会話が弾み、いつもより楽しい昼食時間になりました。給食はたくさんの人が関わって作られているので、感謝しないといけないと気づきました。

屋成さん:久しぶりの給食で、配膳中はだれに渡したらよいか迷ってしまいました。これから改善できたらいいと思います。1月に給食が始まるのがとても楽しみです。



太宰府東中 3年

ふくやま なな 福山 奈那さん ・ まいしま りょう 舞島 遼さん ・ まつざき けんいち 松崎 賢一さん



学業院中 3年

たかせ 高瀬 連央さん ・ やなり 屋成 香穂さん

給食のかたち

完全給食



パンまたは米飯（これらに準ずる小麦粉食品、米加工食品その他の食品を含む）、ミルク及びおかずがある給食

補食給食



ミルク及びおかずなどがある給食

ミルク給食



ミルクのみがある給食
※本市で令和5年12月まで実施していました。

裏面もあります

11月28日、12月7日に給食提供リハーサルを行いました

11月28日(火)に太宰府中学校、太宰府東中学校、12月7日(木)に学業院中学校、太宰府西中学校で給食提供のリハーサルを行いました。

1月10日(水)からの中学校完全給食開始が安全に実施できるように、体制や連携に問題がないか、関係者全員で作業一つ一つをチェックし最終確認をしました。



子どもたちの健やかな成長を願って

本市の積年の課題であった中学校完全給食の実現が目前となりました。

生徒の皆さんに「できるだけ早く中学校完全給食を食べてもらいたい」という思いのもと、安全・安心な給食が生徒の皆さんに届けられるよう、献立づくり・調理・配送・受け入れなどを綿密に確認してきました。

成長期にある子どもたちにとって健全な食生活は、健康な心身を育むために欠かせないものであり、将来の食習慣の形成に大きな影響を及ぼします。これから開始される中学校完全給食が、活きた教材として将来にわたる「健康観」や「食習慣」の基礎を形成する、「食育」の一助となることを願っています。

学校給食は学校給食法や実施基準などにに基づき実施されます。生徒の皆さんへ安全・安心に給食が提供できるよう、運用を行います。開始後の状況により、より良い運用方法へ適宜変更する場合があります。引き続き皆さまのご理解・ご協力を宜しくお願い致します。



「食べっと通信」の
バックナンバーはこちら→



《問い合わせ先》

太宰府市教育委員会学校教育課 義務教育係
TEL 092-921-2121 (内線 458)